
平成 80年 2月  定例理事会 会議録

(1)会議の期 置 平成 30年  2月 23日 (金)13:30～ 16:00

(2)会議の場所 北本市文化センター 第 2研修室

(3)出席及び欠席者の概要 出席者 37名 欠席者 なし 朝り紙名簿参照)

会議に付した事件及び議事の経過

司 会 小鳴 隆 副理事長

開会の言葉 藤井 範子 副会長

会長挨拶 石井健冶会長

理事会成立 理事 23名

議 長 野川保理事長

書記の指名 事務局 鈴木公代事務局員

議事録署名

人の選任

久保寺昇司

鈴木和子

事

事

理

理

(杉戸町)

(草加市)

議長 野川理事長 定数の確認 出席理事 23名 、ですので理事会は成立します。

配布資料の確認、書記に事務局員・鈴木公代、議事録署名人に杉戸町 。久保寺理事 草加市・鈴木理

事を指名 します。

○諸般の報告

石井会長 活動の報告書は後日郵送します。

協議事項

議  長  ○第 1号議案 平成 30年度事業計画について

石井会長 平成 30年度事業計画について、荒本事務局長より説明いたします。

荒本事務局長 1.平成 30年 4月 6日 の定期理事会から平成 31年 3月 16日 の選手権大会まで県主催の

会議及び大会があります。これをもとにカレンダーも作成しました。

又、後援大会・協力大会の記載があります。

議  長  質問がありますか。3月 30日 幸手大会 15回大会ではなく19国です。

平成 30年度の事業計画について贅否を確認します。  (全 員 賛成)

第 1号議案は承認されました。

議  長  ○第 2裁議案 平成 29年度総会について

石井会長 平成 29年度総会について、荒本事務局長より説明いたします。

荒本事務局長 総会案内はすでに団体長には案内済みですが、

日時は平成 30年 4月 14日 (土)プ リランテ武蔵野 (さ いたま新都心)にて

受付 13時より昨年同様 1330よ り総会、1夢00よ り表彰式、17:00よ り祝賀会を、

会費・8000円 にて計画しました。現在、出欠の報告をお願いしています。

議  長 平成 29年度総会について質問がありますか    〈異議なし)

総会の開催案は承認されました。

石井会長  平成 29年度 功労表彰選考委員会報告を小原委員長お願いします。



小原副会長 平成 30年 2月 14日 12:30～1330ま で選考委員会を開きました。

結果 1.登録団体からの申請 38名  2。 会長推薦 6団体 個人 1名  3.特男1表彰 39名 を

規約第 8条 (選考委員会の設置)に基づき案件を精査した結果、申請・推薦どおり

理事会に諮りたく報告します。

議  長  只今の選考について質問、名前の間違えがありましたらお知らせ下さい

荒木事務局 今回の表彰楯のサンプル説明 (氏名の文字に間違いの無いように)

議  長  選考委員会報告書・功労表彰・特別表彰・最優秀・優秀賞について質問ありますか

〈異議なし〉 表彰について承認されました。

議  長  次に功労表彰の見直しについて

石井会長  岩楯総務委員長に説明をお願いします。

岩楯委員長 功労表彰は登録団体より推薦があります。今回の申請は 49団体から38名 の推薦が

ありました。 しかし21団体から「該当者なし」で、会員数の少ない所で申請がなく、

一方で会員数の多い協会ではなかなか申請ができない、という状況です。

それで現在の 500人に 1人を、200人に 1人までハー ドルを下げ 85人枠にする案を

考えたのですが、理事さんの意見をお願いしたい。

議  長  規約の表彰規定第 5条表彰の推薦の見直しを提案がありました。

区切りを500人から200人へという案です。 ご意見をどうぞ

小嶋理事  次年度からか、時期はわかりませんが、この案に賛成です

石井会長  平成 30年度から実施になります。

議  長  規約規定の改正を総会で諮り、次年度より実施です。

都築理事  各協会で「該当者なし」lt推薦者がいないのですか ?

石井会長  会員が少ない協会では、役員も少なく固定され、新しく表彰する人がいないと思われる。

活躍している人を推薦 してもらいたい。

議  長  200名で 1名 に賛成ですか? (全員賛成) 見直し案が承認されました。

議  長  ○第 3号議案 役員の補充

石井会長  今年度、役員が亡くなられ、いくつか空席のままになつています。監事は会長推薦で

高橋重治さん (上尾市)を推薦 します。理事は南部地区から高島副会長より発表します。

高島副会長 南部地区で会議した結果、秋元理事の残任期間を同じ戸田協会の伊東秀浩さんを推薦提案

します。

石井会長  斉本副会長は病気の為辞職の申し出があり、西部地区で話し合いをお願いした。

佐藤副理事長  西部地区で検討した結果、川越協会の員田矩義さんに 1年間の代行を決めました。

議  長  会長からまとめて報告推薦をお願いします。

石井会長 ・監事に上尾市 高橋重治さん、理事に戸田市 伊東秀浩さん、
~Hl会

長に川越市

興田矩義さんを推薦いたします。

なお、監事については現在 1名の監事なので、即代行をお願いしたい。

議  長  会長より監事・副会長・理事 3名の提案がありました。総会にて決定ですが、

確認をします。 (異議なし)役 員案は承認されました。

議  長  監事は直ちに代行することをご了承ください。

議  長  0第 4号議案

30周年記念事業について



小泉委員長

後藤委員長

大会 2か月前なので夏季大会の案内を速やかに進めます。新年度の割当表について

大会を主管する地区に多くの参加を割り当てます。 (今回は北部地区に 200人増)

式典・祝賀会は9月 30日 実施、来賓には知事を考えており、今日決めないと招待状が

間に合わないので準備をしたい。

記念誌ついては 20周年では 4000部作成、今回は 3000部を印帰1し、各協会に協力を

お願いしたい。それぞれの内容は夏季大会を小泉プレー委員長・式典を岩楯委員長・

記念誌を後藤広報委員長お願いします。

30周年は 30回夏季大会を兼ねて4月 26日 (予備日27日 )熊谷の陸上・補助 周り等で

1344名 にて会費¥1500 事前打ち合わせを 3月 6日 に熊谷 ドームで予定しています。

30周年記念誌の記載内容は、「30周年の今」を基本に作成、創立 21年からの

派遣、現在進行中の全国大会等の写真を掲載、県大会ベス ト10までの成績を記載

特に平成 30年は写真を多くして皆さんに購入していただきたい。3000部 発行予定

式典は担当を総務 。事務局にて、会場はブリランテ武蔵野 サフィアにて式典

エメラル ドにて祝賀会と総会と同じ会場になります。

来賓は 17名 、協賛は20名  30周年に功労表彰をやりたいが21年から10年間の中で

2期 4年以上の職務をやつた方、多くの方を対象にしたい

役員 37名 団体長 39名事務局4名専門 59名 現在 140名位 故人も含める

決まれば後日協会へ配布、意見があれば頂きたい。協賛会社は3年以上の会社 20社ヘ

感謝状を。いずれも進行中なのでご意見をお願いします

補足として決まるとお金がどのくらい掛るか試算、 30周年記念の記念品金額

記念誌3000部 では 1冊が800円  1000部 では 1200円 となる。

記念誌について今を表すため、大会・式典にはプロのカメラマンにお願いする。

岩楯委員長

石井会長

大会llEに 写真を撮るようにする。

議  長  4号議案の質問

若旅理事  記念誌3000部 の紙の質 。枚数はどのくらいか?

後藤委員長 予定は100P カラー80Pです。少し頁数は増えるかも。

田辺理事  記念大会の開催要項で、参加費 1500円 だけではなぜ高いか、わからない。

荒木事務局長 記念品+お弁当を書き入れます

議  長   表彰の方はいかがですか?

〈異議なし)

議  長  30周 年記念事業に対して挙手で賛否を確認します。   (全 員賛成の挙手)

4号議案は承認されました。

報告事項

議  長 1、 新春大会について

石井会長 新春大会ハフイアンズでは485名参加ありがとうございました。無事終わりました。

本国、名鉄観光を呼び、県協会としての意見を話しました。バス運行での問題、

部屋割・弁当の改善、などなど、これまでの団体旅行は今後難 しい。個人の旅行が多い

時代に合わせた計画を模索していきたい。400～ 500名が宿泊するホテルも少ない、

議  長 2、 事務局長会議開催について

荒本事務局長  2月 28日 、参力麟者 112名 (名 簿あり)で開催 します。南部 10の川国市とあるが

4月 から協会に加盟の見込みです。



議  長

石井会長

議  長

後藤委員長

議  長

石井会長

議  長  3、 関東総会について

石井会長  2月 18日 '19日 曲梨にて関東総会がありました。昨秋の曲梨での関東地区大会|ま

観光シーズンでいくつかのバスが遅れたが、早く着いた県の賛同を得て待つ事にした。

26国大会は 9月 26日 27日 に群馬県にて開催する。全体で1152名 を募集、  ・

埼玉県は400名の割当となった。

荒本事務局長 太田市、藪塚温泉で 100名 の場合、¥21000+¥3000(参 加費)と なる。

割当は実績にて400名の内 300名 を割り振つた。残りの100名 は各協会に

均等に2名 を割り当てた。結果として昨年多かつた協会が少ない、二次募集で調整する。

石井会長   関東地区2.3級研修大会は埼玉県が担当で行う。講演は日本協会と交渉中。

参加費¥17000、 埼玉県の割り当ては54名です。

全国レディス大会について

6月 4日 5日 6日  2泊 3日 岡山県総合グラウンドで開催。埼玉県は46名で

参加者は決定した。業者は見積の結果、名鉄観光に決まる。ホテルが開催地に近い。

広報コンテストについて

募集の結果、6団体から応募があつた。作成費にバラつきがあり、インターネットでの

印811が安い。コンテス ト方法は8名 の委員が 5点の持ち点にて多いllEに決定した。

日本協会普及指導員について

割当は 1級が4名 (4地区)、 2級が 16名 (4地区)、 選考は各副会長にお願いした。

3級は県内開催とし、ホテルヘリティジにて育成委員会が行 う

佐藤Ell理事長 事務局長会議について、質問時間はありますか? 受け付けてください

議  長  理解を頂くためにぜひ質問して下さい。

竹原理事  来年度もIT講習会を続けてほしい。

議  長  30周 年記念・記念誌の中で役員の写真は載るのか ?

多くの人がG・ Gのおかげで楽しくなったという話も載せてほしい。

石井会長  協会の年間予算は7000万 ～8000万 円を動かし、いろいろなプログラムで動いている。

これからは、会計処理にはプロを雇うことも考える時期だ。 12000人 の活動は大変

難しい。日本・県 。地域・地区をプラスすると、多くなる。専Fl的なNPO法人を使わないと

できなくなる。平成 31年度は関東大会の担当になるので真剣に考える必要がある。

荒木事務局長 12月理事会で若旅理事から提案があつた県HPで後援大会の開催状況を掲示することが

できます。

議   長  以上で、議長を解任とします。

閉会のことば

高島副会長  慎重審議ありがとうございました。理事会を終わります。

会議録は適正であります。


